

DOI

Kurangi Gangguan Kamtibmas , Polsek Takokak Lakukan Patroli Dialogis KRYD Someah.

Cianjur - CIANJUR.DOI.OR.ID

Jul 8, 2024 - 00:10



Polres Cianjur polda Jabar - Pada hari Minggu, 7 Juli 2024, Polsek Takokak bekerja sama dengan Babinsa mengadakan Patroli Dialogis KRYD Someah untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Takokak. Aktivitas ini dilakukan untuk mencegah berbagai jenis gangguan keamanan yang mungkin terjadi, seperti kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor), geng motor, dan gangguan keamanan lainnya.

Tujuan patroli dialogis KRYD Someah adalah untuk menciptakan suasana yang aman dan nyaman bagi masyarakat. Dalam pelaksanaannya, Babinsa dan personel Polsek Takokak berinteraksi dengan masyarakat melalui pendekatan dialogis dan memberikan penyuluhan dan himbauan agar mereka lebih waspada terhadap potensi gangguan keamanan di lingkungan sekitar mereka.

Menurut Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, SH, SIK, M.Si., dan Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, kegiatan patroli sangat penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Takokak.

Babinsa Wilayah Takokak menyatakan, "Kami bersama personel Polsek Takokak terus berupaya menciptakan rasa aman di tengah masyarakat melalui Patroli Dialogis KRYD Someah. Kami mengajak masyarakat untuk selalu waspada dan tidak segan melaporkan hal-hal yang mencurigakan."

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menyatakan, "Kegiatan ini merupakan salah satu upaya kami untuk mendekatkan diri dengan masyarakat serta mengantisipasi berbagai potensi gangguan Kamtibmas. Kami berharap masyarakat dapat berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan."

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, SH, SIK, M.Si., menyatakan bahwa kolaborasi antara aparat keamanan dan masyarakat sangat penting untuk menjaga Kamtibmas. Saya berterima kasih atas upaya Polsek Takokak dan Babinsa yang melakukan Patroli Dialogis KRYD Someah ini. Semoga kegiatan ini membuat semua orang merasa aman.

Diharapkan dengan patroli dialogis KRYD Someah ini, masyarakat di wilayah hukum Polsek Takokak akan merasa lebih aman dan terlindungi dari berbagai gangguan Kamtibmas yang mungkin terjadi, dan suasana sekitar akan menjadi lebih baik.